
 

 

COMITÉ TÉCNICO NACIONAL 
BVS PERÚ 

 
TRIGÉSIMO QUINTA SESION – 9 JUNIO 2004 

 
 
 

Acta  
 

La sesión se inició a las 15:15 horas en la Sala de Lectura del Centro de Documentación de 
la Organización Panamericana de la Salud y se contó con la participación de:  
  

 Sr. Edgar Oré / USMP 
 Sr. Libio Huaroto / ASPEFAM 
 Lic. Isabel Recavarren / CONCYTEC   
 Sra. Alicia Ríos / Ministerio de Salud 
 Lic. Gustavo Borja / UNMSM 
 Lic. Henry Chávez / UPCH 
 Sra. Rosa Matos / ESsalud 
 Lic. Gaby Caro / OPS-OMS Perú 
  

Como primer punto de la agenda, la Sra. Alicia Ríos solicitó al Sr. Libio Huaroto que diera 
lectura al Acta de la Sesión 34, la misma que fue aprobada con la recomendación de unas 
modificaciones.  
 
A continuación, La Lic. Recavarren dio lectura al informe del Grupo de la Página Nacional 
relacionado con las responsabilidades de la administración de la Página Nacional y funciones 
determinadas. En cuanto a la asistencia, se informó que el representante del MINSA no ha 
asistido a las reuniones de coordinación. Se sugiere recomendar que otra una persona 
asuma esa representación. Se señaló además que se necesita actualizar las versiones 
instaladas en el servidor nacional. En relación al servidor se ha solicitado ampliación de la 
memoria y del disco. El personal de CONCYTEC informó que actualmente el servidor de la 
BVS se encuentra subutilizado, por lo que solicitó un informe al Equipo de la Administración 
del servidor BVS para que elabore una justificación para solicitar el repotenciamiento del 
equipo. 
 
Se solicitó se envíe una carta dirigida a las autoridades de las instituciones participantes del 
Grupo de la Página Nacional, comunicando las actividades del equipo, según 
responsabilidades asignadas; solicitando la conformidad respectiva y el apoyo necesario para 
el adecuado cumplimiento de las mismas. 
 
El Sr. Huaroto recomendó que mensualmente se genere un reporte sobre el archivo LOG. 
Los resultados serían distribuidos entre los miembros del CTN. 
 
La Lic. Recavarren recordó que pronto saldría de licencia de maternidad y que las futuras 
coordinaciones deberían hacerse con el Sr. Percy Vásquez (pvasquez@concytec.gob.pe). 
Asimismo, recomendó que internamente se vaya trabajando bajo el esquema propuesto en 
el informe presentado. Por unanimidad la propuesta fue aceptada, hasta que se reciba la 
comunicación oficial de la Secretaría Técnico Ejecutiva. Se hizo la observación que la 
responsabilidad de este servidor es del Comité Técnico Nacional. 
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El Sr. Huaroto sugirió que todos los miembros del CTN den su conformidad al informe 
presentado. Queda pendiente para la próxima sesión la aprobación del informe presentado. 
A continuación, solicitó la designación de un representante del CONCYTEC al CTN. La Lic. 
Recavarren retransmitirá su solicitud. 
 
En el siguiente punto de la agenda, la Sra. Ríos consultó sobre el direccionamiento del 
vínculo hacia las bases de datos de cada institución participante, según lo acordado, a fin de 
que las mismas se vayan actualizando directamente. Se informó que este punto debía ser 
coordinado con el responsable de la administración que le corresponda. 
 
El CTN en pleno solicitó al Lic. Chávez que distribuyera el instructivo desarrollado para la 
instalación del LILDBI Web. 
 
El Sr. Huaroto solicitó revisar los tiempos para la actualización de los contenidos de la BVS. 
Es necesario replantear la designación de los representantes de las instituciones. Se deben 
establecer fechas para cumplir con los objetivos propuestos.  Se deben evaluar los tiempos 
de cumplimiento y plantear un mecanismo de supervisión. 
  
La Sra. Ríos manifestó que en el Ministerio, se continúan realizando las reuniones de 
coordinación y trabajo, en el marco de la actualización del portal Situación de Salud de la 
BVS-Perú, a cargo del MINSA,  habiéndose asimismo incrementado los participantes.  
 
El Lic. Chávez solicitó que la STE envíe oficialmente comunicaciones a los miembros del CCN, 
informando sobre las coordinaciones de los que son responsables cada institución. 
  
La Sra. Matos informó que en EsSalud existían problemas de jerarquías. La nueva Gerencia 
de Inteligencia Sanitaria ha demostrado su interés de asumir la coordinación de la Red de 
Información Científica. Al mismo tiempo, la Gerencia de Informática desea liderar el 
proyecto de HINARI, mientras que la Dra. Auristela Jesús sigue siendo la coordinadora 
asignada por la Presidencia. Solicitó una comunicación a EsSalud en vista del compromiso 
asumido por su institución de participar en la BVS Perú. 
  
El Sr. Huaroto reiteró que como ya se contaba con los procedimientos de actualización de las 
diversas fuentes de información, que cada mes se evalúe el ingreso de información al portal. 
Si por una tercera oportunidad, la institución responsable no ha cumplido, debería ser 
retirada del CTN. Es necesario hacer un esfuerzo sostenido para lograr consolidar la BVS 
Perú como referente nacional donde conseguir información en salud de calidad 
 
El Lic. Chávez recordó a todos que estábamos relanzando el trabajo y que entonces sería 
deseable utilizar indicadores para medir el trabajo. La Lic. Caro recomendó diseñar una 
matriz para el análisis mensual. Se solicitó que para la próxima sesión, cada uno de los 
integrantes trajera el  tipo de evaluación que se puede hacer en su ítem. La Sra. Ríos reiteró 
la necesidad de publicar la matriz de proyectos específicos. El Sr. Huaroto indicó que los 
resultados de las evaluaciones deberían quedar en actas para que posteriormente, en caso 
de ser necesario, tener justificada la reasignación de tareas. 
 
Sobre el tema del financiamiento, el Sr. Huaroto opinó que este punto estaba ligado a las 
actividades de capacitación del presente año, ya que de esa manera aseguraríamos su 
ejecución. Informó que al conversar con un miembro de la fundación de San Marcos, le 
recomendaron que quizás sería conveniente invitarlos a una sesión, para que nos indicaran 
la manera de lograr el convenio para la administración de los fondos.  Quedó pendiente 
determinar el número de personas para esta reunión para ubicar un local apropiado. Es 
necesario hacer una planificación con el tiempo necesario para todos. 
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En cuanto el punto de la administración de la lista de interés, se determinó que ésta queda 
dentro de las funciones de la administración de la web. 
 
El Lic. Borja sugirió que los boletines distribuidos en las diferentes listas de circulación, 
pueden ser incluidos en el portal de la BVS Perú. También dijo que se podían incluir un LIS 
de boletines, entre las categorías a definir. Es necesario establecer las áreas temáticas de la 
BVS. Asimismo, informó que existe un ítem  que incluye temas y se encuentra desactivado 
actualmente. Esta opción quedó pendiente para la fase 2. 
 
En el tema del contador, el Lic. Borja no recomendó utilizarlo. Señaló que es mejor llevar el 
control a través del manejo de los archivos LOG. 
 
El Comité acordó que la próxima sesión del CCN deberá efectuarse en la primera quincena 
de julio 
 
Se acordó que la próxima sesión se llevará a cabo el día miércoles 16 de junio a las 3pm en 
OPS. 
 
A las 17:00 horas se levantó la sesión. 
 
 


